



**FESTIVAL
INTERNATIONAL
DES ARTS
DE BORDEAUX
MÉTROPOLE**

**5 — 24
OCT 2018**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE #2
(14.09.18)

FESTIVAL INTERNATIONAL DES ARTS DE BORDEAUX MÉTROPOLE

Jan Fabre

L'Opéra national de Bordeaux, le Théâtre national Bordeaux Aquitaine, le Carré-Colonnes et le Festival International des Arts de Bordeaux Métropole organisent un focus autour de l'œuvre de Jan Fabre, avec l'accueil de trois spectacles emblématiques de son parcours depuis vingt ans, au sein de sa compagnie Troubleyn.

Nous découvrons la lettre ouverte dans laquelle sont mentionnés les comportements inappropriés de Jan Fabre, publiée par des interprètes ayant collaborés avec lui. Nous la prenons très au sérieux.

Nous précisons que ces accusations ont circulé dans la presse et les réseaux sociaux mais qu'aucune plainte officielle n'a été déposée à ce jour. Une enquête du Ministère de la Culture belge est en cours, à laquelle Jan Fabre s'est engagé à pleinement coopérer.

Nous serons attentifs à son évolution.

Dans l'attente de plus d'informations, nous souhaitons poursuivre sereinement notre mission de découverte de la création contemporaine et d'accompagnement des artistes.

Catherine Marnas, Directrice du TnBA,
Sylvie Violan, Directrice du FAB et du Carré-Colonnes
Olivier Lombardie, Administrateur général de l'ONB

CONTACT PRESSE

Romane Volle : 06 59 52 00 48 - presse@festivalbordeaux.com